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県大会出場

私たちの夏の大会の目標は県大会出場です。
秋の新人戦では、筑豊大会上位入賞を目標にし
て、大会に挑みましたが、初戦敗退という悔しい
結果で終わってしまいました。その悔しさをバネ
に、新人戦以降は「練習は本番のように、本番は
練習のように」というモットーを常に意識して、練
習に励んできました。
夏の大会では、自分たちで決めた目標を達成で
きるように全力で頑張ります。
皆さん応援よろしくお願いします。

６月２５日(日) 嘉飯地区卓球大会予選 ＠嘉穂総合運動公園内体育館
７月 ２日(日) 嘉飯地区卓球大会決勝 ＠嘉穂総合運動公園内体育館
７月１５日(土) 筑豊地区卓球大会個人戦 ＠中間市体育文化センター
７月１６日(日) 筑豊地区卓球大会団体戦 ＠中間市体育文化センター

菅野 颯稀



こんにちは、女子卓球部です。

私たちは、３年生６名、１年生１１名の計１７名で

活動しています。

私たちは、『練習は本番のように、本番は練習の

ように』をモットーに、日々練習に励んでいます。

県大会出場という目標に向け、基礎練習や試合

を意識した実践的な練習、校内でのリーグ戦を

行っています。

夏の大会では、今までの練習の成果を発揮し、全

力で悔いの残らないよう頑張ります。

今後の大会予定

6/24（土） 嘉飯団体戦予選

6/25（日） 嘉飯個人戦

7/2 （日） 嘉飯団体戦決勝

7/15（土） 筑豊大会

7/16（日） 筑豊大会

7/30（日） 県大会

7/31（月） 県大会



入部当初は，三日坊主で，試合に負けそうになるとす
ぐに諦め，不貞腐れる性格でした。しかし，先輩や顧問
の先生方に3年間たくさん支えていただいたおかげで，
最後の試合では，チームがピンチになったときに最後
まで諦めずに球を追いかけ，チームに貢献できました。
卓球部に入ったことで，何事にも全力で取り組むこと
や仲間と協力することが大切だと実感しました。自分
が人として大きく成長できていることにも気づけました。
一緒に戦った仲間がいることで充実した卓球生活を
送ることができました。支えてくださった皆さんに，感
謝しかないです。

部活も大変だと思いますが，勉強もしてく
ださい。受験は甘くありません。(私は自分
で倍率の高い福岡地区の高校受験を選択
しましたが，正直，部活動との両立はとても
難しくてつらかったです。)
2年生のみんながとても卓球で頑張ってい
るという話を聞きます。苦しいことがあっても，
みんなで協力して部活動を楽しんでくださ
い。最後まで6人で走り切ってほしいです。
私たちの見れなかった景色を見てほしいで
す。頑張れ！！



先輩方のおかげで，嘉飯大会では3位になることができました。
受験勉強では，ちょっと無理をしつつ，体調に気を付けて，頑張ってください。
入試が全部終わったら，部活に来てください。

嘉飯大会では，はじめは緊張して思うように
プレイできませんでしたが，試合を重ねていく
うちに，落ち着いてプレイできました。夏から
練習してきたことが発揮でき，3位という結果
を収めることができ良かったです。
筑豊大会では，練習してきたことが出せな
いまま負けてしまい，悔しかったです。悔しさ
をばねにして，夏の大会では，上位進出を目
指したいと思います。

嘉飯地区新人体育大会 第3位
筑豊地区総合体育大会 1回戦惜敗



部長 清田 結

「今，この一球に全力をかけろ」

10月 2日(日) 嘉飯地区卓球大会＠筑穂体育館
12月17日(土) 筑豊地区卓球大会＠直方市体育館

新たなテーマをもとに，みんなで「一所懸命，
一緒懸命，一生懸命，」に練習を重ねています。
一人ひとりが自分の課題を意識し，克服でき
るように練習しています。
笑って目標達成できるように，悔いの残らな
い部活にしたいです。

筑豊大会上位進出



後輩たちへメッセージ

夏季大会の試合結果

卓球初心者だったので始めは全くうまくい
かず「入部しなきゃよかった」と思ったこと
もありましたが，一生懸命に練習をしました。
先輩や顧問の先生のおかげで徐々にできる技
が増え，ゲームに勝つことができるようにな
りました。練習を積み重ねていくうちに「試
合に負けたくない」と強く思うようになりま
した。
先生に教えてもらい，仲間と協力して，楽し
く部活をすることができました。
卓球部に入ったことで，何事にも全力で取り
組むことができるようになりました。

約2年間，一緒に卓球をしてくれてありがとう。最後の試
合では2年生の応援のおかげで，今までで1番良いプレイを
することができました。私たちが引退した今，卓球部を支
えるのは2年生7人です。残りの1年間，勉強と部活を両立す
ることがきつくなって現実から逃げたくなることがあると
思いますが，そこで頑張れば人として大きく成長すること
ができます。だから今は，ただひたすら7人で協力して努力
してください。
これからたくさん練習し，練習試合に行ってどんどん強く
なり，私たちの行けなかった筑豊大会へ行けるように頑
張ってください。
次の1年生が入ってきたら，卓球部に入りたいなと思うよう
な部活動にしてください！！
新人戦，頑張ってください(^^)

3年間頑張って成長したところ

予選Aパート
庄内中０－３飯塚一中
庄内中１－３飯塚二中
決勝トーナメント
１回戦 庄内中３－０桂川中
２回戦 庄内中０－３穂波西中
順決戦 庄内中２－３飯塚一中

順位決定戦で敗れたため，
筑豊大会へは進出できませんで
した。



庄内中学校 女子卓球部

筑豊大会上位入賞

一球入魂

部長になってあっという間の1年でした。
たくさん悩み，たくさん考えて練習してきました。
3年生4人と2年生7人でチーム一丸となり，最後の一
球まで，悔いの残らないように，卓球を楽しみたいと思
います。

6月26日（日) 嘉飯地区卓球大会 予選 ＠飯塚鎮西中学校
7月 3日（日） 嘉飯地区卓球大会 決勝 ＠飯塚鎮西中学校
7月 9日（土) 筑豊地区卓球大会 予選 ＠岡垣サンリーアイ
7月16日（土) 筑豊地区卓球大会 決勝 ＠岡垣サンリーアイ

部長 嶋田 花恋



目標を達成するために頑張っていくこと

部の紹介

部の目標

『練習は本番のように，本番は練習のように』をモットーに，日々，練習を積んでいます。
平日の基礎練習では，ラリーの相手を毎日変え，誰とでも打てるようになることで，皆が上
達できるように頑張っています。
休日の練習では，練習試合や校内リーグなどを行い，実践的な練習を積んでいます。
たくさんの方々にサポートをしていただき，部活動ができることに感謝し，頑張ります。

夏季の筑豊大会上位入賞
です。

私たちは、3年生4名，2年生
7名で活動しています。

庄内中学校 女子卓球部


